あゆみ保育園 園長:江郷勝哉

夏本番がやってきました!晴れた日には水遊びを楽しんでいますが、今年のお子様達は、水遊びもほとんど泣いたり嫌がったりする様子は見られず、冷たい水の感覚を楽しみながら遊び込むことができています♪今月も安全に十分留意しながら水遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。

暑い日や水遊びの後は体力を消耗し体調も崩しやすくなりますので、体調管理には十分に気をつけて活動していきたいと思います。

今月の目標

【ひよこ】

- ┃○保育士と一緒に沐浴や水遊びなど、夏ならで | ┃ はの遊びを楽しみます。
- 〇十分な休息と水分補給に留意し、暑い夏を元 気に過ごします。

[IC]

- ○水遊びを楽しみながら、暑さに負けないで元 | 気に過ごします。
- ○身の回りへの好奇心や関心を高め、興味を持って取り組みます。

☆新しいお友だちの紹介☆

☆ひよこさんに新しいお友達が入園しました☆ ♪7月 3 名

♪8月2名

よろしくお願いします♡





- ●乳児さんは暑い時期体力を消耗しやすく、また、体温調節が難しいため、高熱を出すなど体調を崩しやすいのが特徴です。早めに寝るなど、無理をせずゆっくり身体を休められるようにしてあげましょう。8月はお出かけ等、ご予定があるご家庭も多いと思いますが、休息・水分補給をしながら、楽しいお休みをお過ごし下さい。また、遠出や長時間のお出かけをした次の日は、ご家庭で休養をとることをお勧めいたします。お出掛け後に発熱や咳等の症状が見られる場合は、無理せずお休みのご協力をお願い致します。また、保育園にもお知らせ下さい。
- ●夏期保育中にお休みする時は、事前に出欠表に 記入して頂いている場合でも必ずアプリメッ セージを入れて下さい。
- ●一週間に一度は<u>爪の長さの確認</u>をお願い致します。爪が長いとご自身やお友だちを傷付けてしまう可能性がありますのでご協力よろしくお願いします。
- ●水遊びの可否と、登園時の検温を忘れずにご記入下さい。忘れてしまった場合は水遊びができなくなってしまいます。また、プールバックを使用した際は必ず持ち帰り、翌日忘れずにお持ちください。プールバックを忘れますと、水遊び可でも水遊びができなくなってしまいます。
- ●水遊び可否はお子様の体調をよく見て判断してください。また、〇でも登園後健康観察をし、こちらで判断して入水不可になる場合があることをご了承ください。
- ●水遊び用のタオルのお名前ですが、タグに小さく書いている方がいらっしゃいます。分かりやすいようにタオルにも直接大きな文字で記名をお願いします。(絵柄物や黒っぽいタオルの場合はネームラベルを張り付けてお名前が見えやすいようにして下さい。)
- ●毎日の着替えはお子様自身が履きやすいズボンのご用意をお願いします。
- ●カラー帽子は毎週末必ず持ち帰りお洗濯をお願いします。